

## MOP anuncia remodelación de aeropuerto Mataverí de Rapa Nui

**PROYECTO.** Modernización del terminal de pasajeros tendrá una inversión de 400 millones de dólares.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, anunció la remodelación del Aeropuerto Mataverí de Rapa Nui, obra que será ejecutada por la Dirección de Aeropuertos de la cartera que preside.

En detalle, los trabajos incluyen un conjunto de inversiones de 400 millones de dólares, que se utilizarán para la construcción de un terminal de pasajeros provisional para fines de 2026 y uno definitivo para 2035, junto con un nuevo

punto de posada de helicópteros, vías de acceso y cierre perimetral.

Bajo este contexto, la titular del MOP indicó que “vamos a llevar adelante una inversión superior a los 400 millones de pesos en nuevas



NUEVA TERMINAL INCLUIRÁ ELEMENTOS PATRIMONIALES DE RAPA NUI

obras para mejorar, ampliar y modernizar el aeropuerto Mataverí, que es fundamental para la conectividad de los habitantes de la isla, y también para su desarrollo económico y turístico”.

Las nuevas terminales se construirán en el sector de Orito, las cuales se anexarán al aeropuerto con las nuevas vías de acceso a construir.

Este año comenzarán los llamados a licitación para la construcción del terminal provisional. C3